

ABSTRAK

Dandi Pratama Ardiansyah. 2021, Membangun Usaha Kreatif, Inovatif, dan Bermamfaat Melalui Kopsis Sekolah Dalam Penerapan Kewirausahaan Sosial di MAN 1 Pamekasan,

Skripsi Program Studi Manajemen Pendidikan Islam, Fakultas Tarbiyah, IAIN Madura,
Pembimbing, Dr. R. Agoes Kamaroellah, M.Si

Kata Kunci : *Membangun Usaha Kreatif, Inovatif Melalui Kopsis Sekolah*

Kewirausahaan merupakan kemampuan kreatif dan inovatif yang jeli melihat peluang dan selalu terbuka untuk setiap masukan dan perubahan yang positif yang mampu membawa bisnis terus tumbuh. Kreatifitas dan keinovasian merupakan inti dan rahasia kewirausahaan, wirausahawan yang berhasil dan sukses disebabkan memiliki kemampuan kreatif dan inovatif. kewirausahaan dalam lembaga pendidikan merupakan suatu usaha yang dilakukan untuk mengembangkan usaha yang dimiliki oleh setiap lembaga pendidikan untuk membantu terhadap keberlangsungan dunia pendidikan.

Berdasarkan pemaparan di atas muncul beberapa fokus penelitian sebagai berikut: *Pertama*, Bagaimana cara membangun usaha kreatif, inovatif, dan bermanfaat melalui penerapan kewirausahaan sosial di MAN 1 Pamekasan. *Kedua*, Apa strategi yang dilakukan agar usaha yang dikelola tetap berjalan di lembaga pendidikan MAN 1 Pamekasan. *Ketiga*, Apa saja faktor yang menjadi pendukung dan penghambat terhadap wirausaha yang dibangun di MAN 1 Pamekasan.

Dalam penelitian ini pendekatan yang digunakan oleh peneliti yaitu pendekatan kualitatif dengan jenis penelitian deskriptif. Sumber data yang diperoleh melalui wawancara, observasi, dan dokumentasi. Sedangkan yang menjadi sumber yaitu kepala madrasah, guru BK, guru.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: *pertama*, Bagaimana cara membangun usaha kreatif, inovatif, dan bermanfaat melalui penerapan kewirausahaan sosial di MAN 1 Pamekasan yaitu dengan cara mengembangkan kopsis sekolah. *Kedua*, Apa strategi yang dilakukan agar usaha yang dikelola tetap berjalan di lembaga pendidikan MAN 1 Pamekasan yaitu dengan terus mengembangkan kewirausahaan yang sudah ada disana agar lebih baik. *Ketiga*, Apa saja faktor yang menjadi pendukung dan penghambat terhadap wirausaha yang dibangun di MAN 1 Pamekasan yaitu dari pendukung disini dari masyarakat sekitar, sedangkan penghambatnya ialah kurangnya kejujuran dan pemahaman siswa terhadap kewirausahaan yang ada disana.